



BERSAMA: Sekda Kota Yogyakarta Aman Yuridijaya (tengah) saat melakukan foto bersama dengan peserta Sastra Anak di Kampung Janturan, belum lama ini.

Wariskan Budaya ke Generasi Muda

Melalui Sastra Anak

KOTA, Joglo-Jogja - Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayaan) Kota Yogyakarta menggelar kegiatan Sastra Anak dengan menampilkan macapat, maca cerkak, dan maca geguritan yang digelar di Kampung Janturan, Kota Yogyakarta, Sabtu (30/9). Kegiatan itu dilakukan untuk mengenalkan nilai etika, daya imajinasi, dan kreativitas, yang bertujuan mewariskan budaya ke generasi muda melalui sastra.

Kepala Dinas Kebudayaan

(Kundha Kabudayaan) Kota Yogyakarta Yetti Martanti mengungkapkan, anak adalah penerus warisan budaya di masa depan. Sehingga dengan memperkenalkan anak-anak pada sastra tradisional, dapat mendorong mereka memahami akar budayanya dan menghargai warisan pendahulunya.

"Melalui sastra, anak-anak dapat memperluas pemahaman mereka tentang dunia, orang-orang dan kekayaan tradisi. Sastra juga mengandung pesan pembelajaran nilai dan etika yang penting," terangnya, belum lama ini.

■ Baca **WARISAN...** Hal II

Wariskan Budaya ke Generasi Muda

sambungan dari hal Joglo Jogja Hal 2, Joglo Jogja, Senin 02 Okt 2023

Yeti menambahkan, dalam kegiatan Sastra Anak itu juga menghadirkan lanskap budaya, sejarah. Sehingga melalui kegiatan itu, anak dapat memperluas pemahaman mereka tentang dunia, dan kekayaan tradisi.

"Melalui aktivitas Sastra Anak saya berharap mam-

pu menjadi tempaan bagi anak-anak sebagai generasi penerus kebudayaan. Sehingga mereka paham unggah-ungguh yang dapat membentuk karakter pada identitas budaya yang dimiliki," jelasnya.

Sementara itu, Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yo-

gyakarta Aman Yuridijaya sangat mengapresiasi agenda sastra anak di Kampung Kota. Pihaknya menilai kegiatan itu akan menjadi wahana bagi generasi muda untuk mengembangkan sumber daya manusia dan memastikan nilai budaya tetap terus diwariskan.

"Partisipasi masyarakat pada Sastra anak ini sangat bagus. Ada kegemilangan yang menandakan suasana dan atmosfer masyarakat yang antusias, kami optimis anak akan menjadi pelestari budaya kedepan ya," imbuhnya. (riz/all

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005